

## Comment faire un rétrolavage

### How to backflush



#### **Rétrolavage (chaque 1-2 semaines):**

Produits recommandés: Urnex Cafiza, Urnez Biocaf, Cafetto EVO, Cafetto S15

1. Insérer le filtre aveugle dans le porte-filtre et ajouter une capsule ou  $\frac{1}{4}$  de cuillère de poudre nettoyante. Insérer le porte-filtre dans le groupe.
2. Activer le cycle d'infusion pendant 10 secondes. Arrêter pour 10 secondes. Répéter 5 fois ou jusqu'à ce que l'eau qui s'écoule dans le plateau soit claire.
3. Retirer le porte-filtre. Activer le cycle d'infusion et rincer le porte-filtre avec l'eau s'écoulant du groupe. Arrêter le cycle d'infusion.
4. Insérer le porte-filtre dans le groupe. Répéter l'étape (2) sans produit nettoyant 5 fois.
5. Faire et jeter un espresso pour éliminer toute trace de produit.

#### **Trempage:**

Faire tremper les filtres et la partie métallique des porte-filtres pendant 30 minutes dans une solution d'une cuillère à thé de produit nettoyant pour 1L d'eau chaude.

Rincer avec de l'eau chaude claire.

#### **Backflush (every 1-2 weeks):**

Recommended products: Urnex Cafiza, Urnez Biocaf, Cafetto EVO, Cafetto S15

1. Insert blind filter in portafilter and add one tab or  $\frac{1}{4}$  of a spoonful of cleaning powder. Insert portafilter into group head.
2. Activate brew cycle for 10 seconds. Stop 10 seconds. Repeat 5 times or until the water comes out clear into the drip tray.
3. Remove portafilter. Activate brew cycle and rinse portafilter in stream of water from group head. Stop cycle.
4. Insert portafilter into group head. Repeat step (2) without cleaner 5 times.
5. Make and discard a cup of espresso to ensure no residue remains.

#### **Soak:**

Soak filters and metal of portafilter for 30 minutes in 1 teaspoon (6 g) of cleaning powder per 32 oz (1 L) of hot water.

Rinse with clean hot water.